

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 28. Oktober 2011

betreffend Einföhrung der Finanztransaktionssteuer bis 2014 und die weitest gehende Differenzierung von traditionellen Bankgeschäften und Investmentgeschäften

Die Bundesregierung wird aufgefordert, sich auf europäischer Ebene weiterhin dafür einzusetzen, dass die Finanztransaktionssteuer zur Entlastung der nationalen Haushalte möglichst schon ab 2014 in der EU oder zumindest in der Eurozone eingeföhrt wird.

Die Bundesregierung wird außerdem aufgefordert, sich auf europäischer Ebene für eine weitest gehende Differenzierung von traditionellen Bankgeschäften und Investmentgeschäften einzusetzen.